
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „wildfires“ vom 4. September 2019, 09:12

Zitat von putzi 

Das war keine Ausrede sondern eine Feststellung.

Borne hat mit weniger Geld einen Aufstiegskader zusammengebastelt. Auch eine
Feststellung.

er hat meiner Meinung keinen Aufstiegskader zusammengestellt , wie man nach dem Aufstieg
leider auch gut erkennen konnte , sondern unser Verein hatte eine seltene Konstellation in Liga
2 (keine echte Muss-Aufstiegstruppe in Liga 2 vorhanden) sehr gut ausgenützt.

Es hat sich eine Truppe gefunden die einen gigantischen Zusammenhalt hatte und dann in
einen Flow(z.B. Ishak ) gekommen ist.

Gerade Kölner hätte diese günstige Konstellation fast noch durch seine Unerfahrenheit zum
Ende hin sogar noch torpediert.

Naja ich weiß sehen viele anders.......

Was Palikuca angeht , so ist Unabhängig vom kommenden Erfolg auf alle Fälle ein Konzept
erkennbar, das darauf abzielt durch Junge hoffnungsvolle Talente Werte zu schaffen.
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